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Anwesend: Ersti, Lukas F., Marei, Tobi E., Tizian, Marianna, David S., David E. Regina, Sven, Jonas, Erik,
Philipp, Sascha

Protokoll: sfeyerabend

Beginn: 13:05 Uhr

Ende: 14:00 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Berichte

1.1 Stuvus
1.2 StuPa
1.3 FakRat
1.4 StuKo

2 Professen
3 Ersti-WE Hütte (Bernhardshütte) wieder buchen
4 Studieninformationstag am Mittwoch 16.11.2022
5 Wasserschaden im Arbeitsraum?
6 Bericht Ersti-WE
7 Orangene Bäckerkisten zurück bringen
8 Eti Meetup Kallfass
9 Keysight Seminar hat noch freie Plätze
10 2. Lesung HDMI Kabel aus FG-Mitteln
11 2. Lesung SD Karten
12 1. Lesung Auerboxen aus FG-Mittel
13 Termine

zu TOP 1 Berichte

zu TOP 1.1 Stuvus

zu TOP 1.2 StuPa

Ist am Mittwoch.
Ist das konstituierende Stupa, es wird viel gewählt und es gibt einen Antrag “Mensarevolution”
Forderungspapier:

• deutschlandweit Klimaneutrale Mensa

– Rindfleisch und Butter verbieten
– Planetry-Helath-Diet

* → haupsächlich vegetarisch und vegan
* Tierische Produkte aus höchsten Haltungsstufen

– veganes Essen für 1,70e

• Soll ohne Änderungen übernommen werden

– vorliegende Version ist noch nicht final

Unsere Meinung:

• Das wird zu teuer, bzw. günstigeres Essen und teurere Zutaten sind realitätsfern
• Mensa will eh schon Preise erhöhen

tmp.mCIDGNQiyF.tex
sfeyerabend
24. Oktober 2022 1



L
Fachgruppe Studierende der
Elektrotechnik und Informationstechnik
der Universität Stuttgart

Protokoll der Fachgruppensitzung
am 2022-10-24

• SWS will auch so schon mehr Beitrag
• Forderungen von kleiner Gruppe beeinflussen Finanzen von allen

→ Wir sehen das kritisch und nicht als umsetzbar an

zu TOP 1.3 FakRat

Zulassungsausschuss/Prüfungsausschuss Autonome Systeme

• ETI 20% mehr Anfänger
• NEE 40% (4 Leute) mehr Anfänger
• Meinungsbild: Vor-Ort oder online FakRat

FSR
war, Philipp ist Vorsitzender und sitzt damit im Stupa

zu TOP 1.4 StuKo

war nicht, ist nicht.

zu TOP 2 Professen
So langsam kann man das wieder angehen. Üblicherweise richten die Profs im Sommer aus, wir im Winter.
Wir wären also wieder dran, wenn wir das wieder aufleben lassen wollen. Tizian will das organisieren, aber in
kleinerem Rahmen als früher. Termin etwas vorziehen und Zwiebelkuchen machen.
→ sehr zeitig einladen, Ende November wäre gut
Tizian macht wie üblich eine Terminumfrage bei den Profs. 22.11,24.11,25.11,31.11,02.12

zu TOP 3 Ersti-WE Hütte (Bernhardshütte) wieder buchen
Muss man ein Jahr im voraus buchen. Im Oktober schon nur noch das WE nach der ersten VL-Woche frei.
Termin ist so kurz vor der eMo eigentlich eigentlich blöd. Anderes WE nach der eMo wäre sinnvoll.
Wir mögen die Hütte eigentlich.
Markus bucht die Hütte, will aber nicht Orga machen

zu TOP 4 Studieninformationstag am Mittwoch 16.11.2022
Morgens Webex-Vorträge, Mittags 15-16 Uhr Führung für Studieninteressierte
Auf der Universitätsseite steht nur der Webex-Vortrag.
Anfrage von Renate: Sind wir in der Zeit da, um Fragen zu beantworten?
Es werden wohl 0-20 Teilnehmende erwartet. . .
Wir befürchten das es wirklich keine Teilnehmer geben könne, sodass es für uns keinen Sinn gibt uns zu bemühen.
Sven schreibt mal eine Mail und fragt, was das alles soll.

zu TOP 5 Wasserschaden im Arbeitsraum?
Im Arbeitsraum befindet sich im “Küchenbereich” eine üble Bodenwelle. Vermutlich ein Wasserschaden?
Ersti schaut mal danach.

zu TOP 6 Bericht Ersti-WE
• War nicht schlecht, Kontakt mit den Erstis knüpfen war schwierig
• Die Erstis hatten teils Ansprüche wie an ein Hotel
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• Programm kam gut an (vor allem Fuchsjagd)

zu TOP 7 Orangene Bäckerkisten zurück bringen
Wer kann die zwei Kisten zurück zum Sehne-Bäcker im Netto bringen?
Danke Jonas!

zu TOP 8 Eti Meetup Kallfass
Es gibt jetzt so eine Art Stammtisch für den Fachbereich. Heute erster Termin um 18:00 Uhr, nächste am 15.11.
Kallfass hat Werbung in VL gemacht, evtl. gehen da Leute hin
Tobi geht da hin.

zu TOP 9 Keysight Seminar hat noch freie Plätze
Gerne noch mehr Werbung machen. Der Termin ist morgen. (25.10.)

zu TOP 10 2. Lesung HDMI Kabel aus FG-Mitteln
Abstimmung:

• Dagegen: 0
• Enthaltung: 3
• Dafür: Rest

zu TOP 11 2. Lesung SD Karten
eMo kauft, David bestellt.

zu TOP 12 1. Lesung Auerboxen aus FG-Mittel
vertagt mangels Vorbereitung

zu TOP 13 Termine
• 27.10.2022 Aufbau für die eMotions

– Kommt gefälligst alle (die nicht Covid haben)

• 28.10.2022 eMotions
• 16.11.2022 15-16 Uhr Studieninfotag
• 24.11.2022 Internationals Day
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